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【お問合せ先】浜田市議会事務局  0855-25-9800 

Ｑ.肥料をプラスチックでコーティングしたものが使用されているので、それが川から海に流れ

て汚染している。家庭からのマイクロプラスチックも環境汚染につながっている。 

Ａ.環境汚染との因果関係について把握できていませんが、可能性は否定できないことから所管事務調

査等で研究を進めてまいります。 
 

Ｑ.敬老乗車券について、黒沢地区は三隅や浜田市の中心地に出るのに大変距離がある。15 冊

では到底足りない。 

Ａ.敬老福祉乗車券は来年度は見直しをするので、検討をしている段階です。市としては、あいのりタクシ

ーを充実させていく考えですが、今後住民の方のご意見を伺いながら計画をつくっていきます。 
 

Ｑ.様々な制度が本庁に集中。申請や問合せが支所で短時間に完結しないことが多い。本庁に行

くことは交通費もかかり大変。 

Ａ.地域の方々にご不便をかけないよう、今後の課題として検討してまいります。 
 

Ｑ.認知予防対策が進んでいないと感じる。 

もっと地域に丁寧な支援活動をしてほしい。保健師などにももっと地域を理解してほしい。

こまめに実情を見てほしい。 

Ａ.認知症予防は進んでいないと感じていますので、引き続きしっかりと支援ができるよう担当課とも話を

してまいります。地域の実情を把握できるように支所にも話をしていきます。 
 

Ｑ.矢原川ダムの早期建設を強く希望してほしい。 

Ａ.要望については産業建設委員会で検討してまいります。 
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